



## LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



**MORENA VS MORENA: NO HAY DIVISIONISMO NI RUPTURA, DICE FERNÁNDEZ NOROÑA; EN PALACIO NACIONAL, OBLIGAN A ADÁN Y RICARDO, PACTAR CIVILIDAD**

Cual señalamos ayer en este espacio, finalmente en el pleito por presunta corrupción en el Senado y el billete que recortaron a esta Cámara en la colegisladora, 123 mdp, se dirimió donde se tenía que hacer, con intervención de la máxima autoridad en el régimen.

Escenario del epílogo de acusaciones mutuas entre los coordinadores del partido en el poder en el Congreso de la Unión, Adán Augusto López Hernández y **Ricardo Monreal Ávila**, fue en el centro del poder en este país: Palacio Nacional.

Protagonistas del pacto de civilidad o el que hicieran las pases el político de Tabasco y el de Zacatecas, la Presidente de la República, Claudia Sheinbaum Pardo y la encargada de la política interior en el gobierno federal, Rosa Icela Rodríguez Velázquez.

No hubo necesidad de que los reflectores captaran anoche, la llegada al emblemático edificio de la autoridad mexicana, porque ahí, despacha, el



secretario de Hacienda, Rogelio Eduardo Ramírez de la O. Ellos, fueron los que coordinaron que el senador y el diputado federal, hicieran las pases.

Que si ambos, y sus padrinos que buscaron la paz entre ellos, conocen los objetivos del “movimiento”, ¡claro!, lo saben y conocen.

Empero, tienen uno y otro, sensibilidad, cuando captan y presienten fuego amigo del correligionario hacia el otro correligionario e, implícitamente, actuaron cual su instituto político les dictó: ¡ataca! ¡defiéndete!

No hubo necesidad de acudir a Pablo Gómez Álvarez, encargado de la Unidad de Inteligencia Financiera de la SHCP, ni Fiscalía General de la República, con Alejandro Gertz Manero, tampoco al Servicio de Administración Tributaria, con Antonio Martínez Dagnino, para que ambos, acusen cuánta fortuna tienen en paraísos fiscales, negocios ilícitos, enriquecimiento inexplicable...

Previo a ello, con atingencia, titular en secretaría de Gobernación, comenzó a tejer cordialidad y conciliación entre los rijosos legisladores, para no dar espectáculo que, bien, definió un cercano colaborador del político de Zacatecas: no hay oposición, pero ahora es Morena contra Morena.

En Palacio Nacional, seguramente, ello, espetó la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo.

Riesgos de que la confrontación, termine por “encuerar” al diputado Ricardo Monreal Ávila y al senador Adán Augusto López Hernández, sobre sus fortunas personales que acumulan en años de trayectoria política, en la oposición y en el oficialismo, estuvo latente.

¡Vamos, pues!, virtual guerra sucia que no llegó a más, porque ahora, hasta la vida sentimental o familiar ventilan, cuando en política, hay dos contrarios.

En tiempo y forma, las operadoras de la política en este país, entraron en el pleito que llevaron a cabo los dos coordinadores parlamentarios, cuando,



**Adán Augusto, acusó en la tribuna de San Lázaro, recorte a la institución en el Presupuesto de Egresos de la Federación, por 123 mdp.**

**O cuando también de manera pública, el mismo ¡viernes 13!, el agraviado con esa acusación, Ricardo Monreal, replicó que, a su homólogo y correligionario en el Senado, se le informó del proyecto final del PEF-2025 y denotar que, “no chillen” en la colegisladora, porque los senadores, ganan “tres veces más” que un diputado federal.**

**Además, días previos a la aprobación final del gasto público del siguiente año, el enemigo político del Senador Adán Augusto López Hernández -porque eso es apara él-, Ricardo Monreal Ávila, advirtió que, en el Presupuesto de aquel año, habría un recorte al Senado, cual así fue.**

**Anoche, llamó atención que, a Palacio Nacional, llegaron el también presidente en Junta de Coordinación Política del Senado, con su vicecoordinador, Moisés Ignacio Mier Velazco, también enemigo político del legislador de Zacatecas, pero “correligionarios” al fin.**

**Con ellos iba el senador presidente en mesa directiva, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña.**

**Y se ignora con quién llegó el presidente en JCP en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66. O si también lo acompañó su presidente en mesa directiva, el legislador de Veracruz, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, quien dedicó tuit a su homólogo del Senado, en tono de paz.**

**Queda pendiente si en el Senado, presentan queja ante la Función Pública, Auditoría Superior de la Federación y Fiscalía General de la República, el asunto de dos asuntos de presunta corrupción en el Senado. Así lo anunció al país, Adán Augusto López Hernández, desde la tribuna del Senado, el pasado ¡viernes 13!:**

**-“Y, hemos iniciado ya el proceso de reducción de dos negocitos ya añejos”.**



**-“Uno es con una empresa a la cual, anualmente, se le beneficiaba con un poquito más de 60 millones 529 mil pesos, para la prestación de la administración de los archivos del Senado de la República”.**

**Del segundo asunto de presunta corrupción, así enteró al pleno senatorial:**

**-“Informo a la asamblea, que hemos iniciado el procedimiento de rescisión de un contrato multianual que importa la cantidad de 90 millones 427 mil 500 pesos, a una empresa que se llama Grupo Piasa”.**

**-“Y vamos a presentar las denuncias correspondientes para que informen al Senado de la República y para que todos los mexicanos sepamos quién es la empresa”, amenazó.**

**Porque hay elevadores -añadió en su intervención de ese ¡viernes 13!, semana pasada-, en los que, incluso, ni siquiera se pudo instalar un aparato y, desde luego, “nos vamos a hacer cargo”.**

**Amenazante, en ese entonces, el senador Adán Augusto:**

**-“Y vamos a presentar, en la próxima sesión, tres o cuatro contratos más donde también se simulaban prestaciones de servicios al Senado de la República. Entonces, pues esa es también nuestra aportación”.**

**Su inconsciente, acusó que, las palabras del senador de Tabasco, fueron producto de la venganza:**

**-“Que se vayan terminando todos los vicios, porque así, no importa, la reducción del presupuesto, va a alcanzar para todo”.**

**Es decir, en la visión del coordinador de Morena en el Senado, con dejar de pagar virtuales “contratos fantasmas”, recuperan 123 mdp que les recortaron diputados de Morena, que coordina Ricardo Monreal Ávila, porque el PAN-PRI-MC, no aprobaron el PEF-2025, lo rechazaron.**



**Luis Genaro Vázquez Rodríguez, director general de Asuntos Jurídicos en el Senado, seguramente, ya debe tener los expedientes de los puntillosos y puyantes casos que denunció en tribuna, el coordinador parlamentario del grupo mayor y presidente en JCP, Adán Augusto López Hernández.**

**Empero, la reunión de ayer, en Palacio Nacional, seguramente, calmaron al diputado federal y al senador de la República y todo queda en virtual impasse, ¡por el momento!, porque el de Tabasco y el de Zacatecas, no son políticos del dejar hacer y dejar pasar. ¡No!**

**Ambos, en su ámbito de poder, identifican a los que no son “su gente” o quiénes son emisarios del contrario y los opacan en su quehacer legislativo.**

**Aquí mismo señalamos los nombres de los diputados federales, Olga Sánchez Cordero, Alfonso Ramírez Cuéllar, José Narro Céspedes; o el de Saúl Monreal Ávila, en Cámara de Senadores.**

**Además, la jefa de ambos, la mujer más enterada de lo que sucede en el país y su clase política, máxime cuando se trata de correligionarios que los conoce y sabe quiénes son, debe tener información relativa a lo que acusó el ¡viernes 13!, el senador Adán Augusto López.**

**Como también debe tener el reporte de cuánto ganan los senadores de la República y el conocimiento previo, de que se recortarían 123 mdp al Senado, en su gasto de próximo año.**

**Del SAT, FGR y UIF, también debe tener informes “confidenciales” de las fortunas que acumulan el diputado federal Ricardo Monreal Ávila y el senador López Hernández.**

**No es cosa de espantarse o asustarse, reiteramos, porque es la seguridad de un Estado, conocer el quién es quién entre los actores políticos que lo conforman, aquí y en China.**

**E incluye su patrimonio personal, familiar, vida familiar, influencia política...**



**Ayer, en entrevista que tuvo el senador Fernández Noroña, dio la vuelta a ese asunto, para no contribuir a la confrontación entre los dos responsables del grupo parlamentario predominante, en el Congreso de la Unión, pero denotó lo siguiente:**

**-“(Nuestro movimiento), tiene que actuar de manera honesta y responsable, es dinero del pueblo que se tiene que cuidar. Entonces, eso es evidente, que esas cosas se tienen que aclarar”.**

**El controversial legislador, rechazó que el pleito entre el diputado Ricardo Monreal y el senador Adán Augusto López, llegue a más.**

**-“Se ha manifestado una diferencia de manera muy fuerte, pero de ahí a hablar de divisionismo, pues hay un mar de distancia, no hay ninguna ruptura en ciernes, no hay ninguna crisis mayor. Yo insisto que este tema quedará superado el día de hoy”.**

**El presagio del controversial senador de Morena, se cumplió.**

**En Palacio Nacional, el poder, el clásico del finado coahuilense, Oscar Flores Tapia, se cumplió, cuando los varones ocupaban el Poder Ejecutivo Federal: “con el Presidente, todo. Contra el Presidente, nada”.**

**Ayer, la disciplina se impuso y, Ricardo y Adán, contra su voluntad, aceptaron el regaño, el jalón de orejas y la advertencia de no enturbiar la ruta del “movimiento”, con balconarse uno a otro, en materia de recursos públicos.**

**Contexto en el que cabe recordar a nuestros actores políticos de este país, la máxima que dice: entre gitanos, no se pueden leer la mano.**

**Ni modo que esperemos que, Ricardo Monreal Ávila diga a su enemigo político, Adán Augusto López, quien de los dos, comete más ilícitos con los recursos públicos, en su trayectoria, como opositores o en el poder.**



Más tranquilo, prudente -con el corazón caliente y la cabeza fría, cual recomendó la Presidenta Claudia Sheinbaum a los dos legisladores rijosos-, Ricardo Monreal, con valor, admitió que acata la observación de la titular del Poder Ejecutivo Federal.

-“... la Presidenta Claudia Sheinbaum, su voz, siempre, para mí, es muy fuerte y atiendo su recomendación. Simplemente me parece correcto lo que ella está haciendo y atiendo su recomendación”, comentó.

Rechazó dichos de Fernández Noroña, en el sentido de que el recorte de 123 mdp al presupuesto del Senado en el siguiente año, es una venganza.

-“Primero, yo respeto mucho al presidente del Senado y puedo decirles que no hay nada de eso que él dice que hubo”.

Luego, hay que decirlo, grandeza del político de Zacatecas:

-“Y con el líder de la mayoría del Senado, el senador Adán Augusto, solo hay respeto de mi parte para él”.

Ricardo Monreal reveló -luego de las 15:00 horas de ayer-, que no lo convocaban aún, a la reunión nocturna en Palacio Nacional a él y su virtual contrincante político en Morena, para que la autoridad los obligue a pactar civilidad y cordialidad política, como integrantes del “movimiento”.

-“Y vuelvo a reiterar, no me he reunido y lo único que he hecho es atender el llamado de la Presidenta. Y estoy dedicado a mi trabajo, porque soy de los que piensa que el trabajo todo lo vence”.

Epílogo, creemos, de confrontación inédita, fuerte, que se dio públicamente, de cara a la nación, entre dos coordinadores parlamentarios de Morena en el Poder Legislativo Federal, ayer por la noche, luego que los disciplinaron en Palacio Nacional.

Ambos, simulaban pacto de civilidad y paz.



O cómo interpretar esa imagen que se atribuyó a la titular de Segob, en la que aparecen los tres, con carlas largas, si acaso, leve, forzado intento, del político de Tabasco, en una sonrisa, que no fue.

La seriedad del personaje central, Rosa Icela Rodríguez Velázquez y el fiel reflejo del coraje, en el rostro de Ricardo Monreal, el modo con el que cruza sus manos sobre el sillón, extrema rigidez, y los llamativos colores psicodélicos de sus calcetines, contrastó con la postura de su contrario en el Senado, seriedad, tranquilidad y firmeza.

Y sus calcetines con figura de rombos.

Una vergüenza, para el “movimiento”, hay que decirlo en tiempo y forma, que, en los primeros dos meses y medio de iniciar el régimen de Claudia Sheinbaum Pardo, emerjan desde la tribuna del Senado, o desde la aprobación del PEF-2025, en Cámara de Diputados, escándalos de presunta corrupción, venganza, fuego amigo...

¡Morena contra Morena!

¡Cuidado!, rumores, especulaciones, permean en Palacio Nacional, en Morena y en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66.

#### EN EL CHACALEO

Hoy, seguramente, la Presidente Claudia Sheinbaum, dará pormenores de la reunión que tuvo ayer por la noche, con rijosos legisladores de su partido, y la titular de Gobernación... No puede ser que el billete y el poder, sea lo que está en disputa y no la situación nacional inmersa en flagelos que, sin unidad, no se combaten... Venganzas y rencores que guarda en su pecho el senador Moisés Ignacio Mier Velazco, no contribuyen ni abonan a los objetivos del “movimiento” del que forma parte... Cómo decirle a la Presidente, que su discurso político, grandilocuente, de quemar incienso y venerar al que ya fue, confunde y distrae a la clase política del partido al que ella pertenece y el



riesgo es que en esa confusión, haya dudas de a quién deben guardar lealtad, institucionalidad y disciplina, si al que ya fue o a la Presidente de la República... Son los riesgos de no tomar el timón del barco que se llama México, y permitir que otros, unos cuantos, disputen la buena conducción de un país... ¡Cuidado!... Con titubeos, no se conducen los destinos de una gran nación, como la nuestra... Para escuchar a los empresarios y sindicatos, en la secretaría de Gobernación, decidieron que, reformas al Infonavit, se posponen, si es que no se mandan a la congeladora legislativa... Las circunstancias, obligan una decisión como la que tomó en su momento, el general Lázaro Cárdenas... Repudio total en nuestra máxima casa de estudios, de los hombres de leyes, profesionales del derecho, el que se cierre el caso de la ministro, Yasmín Esquivel Mossa, por lo cual, queda impune su plagio de tesis... Una vergüenza para la nación, que en este país, quebranten la autonomía universitaria con esa decisión... ¿Y tanto que criticaron al Poder Judicial Federal, cuando la discusión y debate en el Congreso, de la reforma a la mal llamada reforma judicial? ¿Verdad que también con Morena, hay sentencias a modo en un Tribunal Colegiado Federal en materia administrativa?... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... Y que bien pagan en asuntos de este nivel... O cómo explicar el caso del ex diputado federal del PRI, hoy, venerador de Morena, Eduardo Andrade Sánchez, quien aspira a ministro en el nuevo sistema judicial y aparece en lista final de candidatos que aceptaron... En los últimos tiempos, él, fue asesor de la ministro Esquivel y, previamente, le sirvió en la defensa de su caso, indefendible, en programas de debate, en radio y tv... Inmoral, aberrante, manera en que violan autonomía de la UNAM... ¡Caramba!... Brava, amaneció ayer, la diputada federal y coordinadora parlamentaria del PAN, Noemi Berenice Luna Ayala: “El primer periodo ordinario del primer año de la 66 Legislatura, quedará inscrito en los anales de la historia como el peor de la Cámara de Diputados, pues está marcado por graves irregularidades, plagado de vicios, por un arranque ilegal y una sobrerrepresentación artificial del oficialismo, así como



por la aprobación de reformas constitucionales que atentaron contra la democracia”... ¡Zas!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)...  
[juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... Nuestro Sitio...  
<https://los3poderes.com/>... Medios Alternos: YouTube:  
juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... X: @JuanLopezMiguel...